

Miguel Díaz-Canel reçoit une délégation de la Chambre des Représentants des États-Unis



La Havane, 20 février (RHC).- Le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel s'est réuni avec une délégation de la Chambre des Représentants des États-Unis conduite par Nancy Pelosi, qui a terminé une visite de deux jours à La Havane.

Au cours de la rencontre, ils ont échangé des vues sur le processus d'actualisation du modèle économique cubain, sur les relations entre nos deux pays et sur les perspectives du débat au Congrès des États-Unis sur la levée du blocus.

Les États-Unis et Cuba ont eu des conversations historiques à La Havane le mois dernier dans le but de rétablir les liens diplomatiques. La deuxième série est prévue le 27 février à Washington.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/47275-miguel-diaz-canel-recoit-une-delegation-de-la-chambre-des-representants-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba